



保育園便り

令和6年度
今治市医師会保育所
エンゼル保育園

今月の行事

秋晴れの陽気が心地よく感じられる季節となりました。戸外遊びの大好きな子ども達が、秋の自然の豊かさや美しさを感じながら、のびのびと身体を動かし遊びが広がっていくよう環境作りに努めたいと思います。日ごとに寒くなりますが、健康面には引き続き十分に気をつけて元気に過ごしていきましょう。

9月の子どもたち



野菜スタンプ遊び、楽しかったね。



元気いっぱい
遊んだね♡



- 2日(水)・・・運動会リハーサル(9:00までに来てね。)
- 8日(火)・・・不審者対応訓練
- 10日(木)・・・避難訓練(大雨洪水を想定して避難します。)
- 10日(木)・・・球根植え
- 19日(土)・・・親子運動会(9:30～)
- 22日(火)・・・園外保育(ぱんだ・うさぎ組 辰ノ口公園)
(ひよこ組 園周辺)
- 23日(水)・・・内科健診(15:00～壬生先生より健診を受けます。)
- 23日(水)・・・誕生会
- 24日(木)・・・うどん作り(ぱんだ組)
- 31日(木)・・・ハロウィンパーティー
- ☆体育館遊び(2日・8日・11日・16日・18日)
上靴・水筒の用意をお願いします。

障がい児保育研修に参加して

山中 亜希菜

子どもへのまなざしが、評価のまなざし(できる・できない)になっていないか、改めて考えさせられました。発想の転換をすることでどうして〇〇できない!から〇〇できるのはなぜだろう?とうまくいく環境を探ることができ、手立てや智恵が出し合えるようになります。

「気になること」に隠れてしまっている良さ、得意分野、その子が役に立つこと、今持っている力でできることを見つけ、ともに楽しめるよう、引き続き、しっかりと見守っていきたいと思います。

おにぎり作り



7～9月中、ご要望や苦情などはありませんでした。保育園への苦情、要望、意見、その他心配事などありましたら、解決に向けて誠意を持って対応していきたいと思っております。何でもお気軽にご相談ください。